

undefined - mardi 5 septembre 2023

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## Une rentrée enthousiaste



*Mathis et Maxime avec leurs parents étaient sur le parvis du groupe scolaire dès 8 h.*

Dès 8 h, ce lundi, parents et enfants arrivaient au groupe scolaire de Creys sous un gai soleil de fin d'été. Cette année, avec ses 92 élèves, l'école primaire a eu droit à une création de classe et passe de trois à quatre classes. Une nouvelle institutrice, Mégane Mathieu, prend en charge les élèves de CP. La maternelle, quant à elle, reste sur trois classes et soixante-quatre élèves. À 8 h 20, le directeur de l'école, Eric Bénabent, a ouvert les portes. Première opération : faire l'appel avant les prises de contact avec les différentes maîtresses. À midi, Christophe Dusé et Véronique Casson, les responsables du restaurant scolaire, ont prévu des steaks frites, histoire de démarrer cette nouvelle année avec le maximum d'énergie.